



**DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE**  
**OFFICE DES VINS ET DES PRODUITS**  
**DU TERROIR**

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Concours mondial de Bruxelles : quatre vins neuchâtelois primés

Le Concours mondial de Bruxelles a connu sa première édition en 1994. Dès 2006, le Concours a décidé d'organiser les dégustations dans différentes villes d'Europe, pour renforcer son aura internationale. C'est ainsi que ce concours a eu lieu du 18 au 20 avril 2008 à Bordeaux (F). A cette occasion, quatre crus neuchâtelois ont été primés.

Pour l'édition 2008, le jury était composé de 240 experts originaires d'environ 45 pays : œnologues, sommeliers, journalistes du vin, acheteurs internationaux ou représentants du secteur viti-vinicole, ils sont rigoureusement sélectionnés sur leurs qualités de dégustateurs. Pendant les trois jours de la dégustation, ils ont noté quelques 6200 échantillons provenant de 48 pays producteurs.

### Quatre médailles neuchâtelaises

Les vins suisses ont remporté 20 médailles d'or et 39 médailles d'argent. Trois encavages neuchâtelois se distinguent, remportant une médaille d'or et trois médailles d'argent. Ces résultats brillants témoignent une fois de plus de la reconnaissance internationale de la qualité des vins neuchâtelois.

Les lauréats neuchâtelois sont :

- Domaine E. de Montmollin Fils, Auvernier : médaille d'or pour l'Extra Muros, Vin de Pays des Côteaux Neuchâtelois 2005, et médaille d'argent pour le Chardonnay, AOC Neuchâtel 2007.
- Caves de la Béroche, St-Aubin : médaille d'argent pour le Sortilège, Vin de Pays des Côteaux Neuchâtelois 2006.
- Caves Châtenay-Bouvier SA, Boudry, médaille d'argent pour le Domaine du Château de Vaumarcus, Pinot Noir AOC Neuchâtel 2006.

### Pour de plus amples renseignements:

**Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT)**  
**tél. 032 889 42 15.**

Neuchâtel, le 5 mai 2008